



### Praktikum Produktmanagement (m/w/d)

Innerhalb von 4 Jahren an die Spitze der Streetwear-Brands. **MORE MONEY MORE LOVE** repräsentiert dabei eines der am schnellsten wachsenden Streetwear-Labels in Deutschland. Durch ein Gespür für den Moment, eine brennende Leidenschaft für die Szene und das Erstreben nach kontinuierlicher Verbesserung schaffen wir es, unsere Maßstäbe immer wieder aufs Neue zu setzen und unsere Position zu festigen. Und wir wachsen kontinuierlich! Möchtest du Teil unseres Teams werden und etwas bewegen?

### Aufgaben

Als **Praktikant im Produktmanagement (m/w/d)** unterstützt du unser Team bei der Steuerung und Weiterentwicklung unseres textilen Produktportfolios. Deine Detailgenauigkeit und dein Organisationstalent tragen dazu bei, dass unsere Produkte höchste Qualitätsstandards erfüllen und optimal auf die Bedürfnisse unserer Kunden abgestimmt sind. Zu deinen Kernaufgaben gehören:

- **Management und Analyse des Produktportfolios:** Du unterstützt die kontinuierliche Analyse und Bewertung unseres Sortiments, um Trends und Optimierungspotenziale frühzeitig zu erkennen und gezielte Anpassungen vorzunehmen.
- **Datenpflege und Dokumentation:** Sorgfältige Pflege und Verwaltung der Produktdaten sowie Dokumentation der Produktspezifikationen gehören zu deinen täglichen Aufgaben, um stets eine hohe Datenqualität zu gewährleisten.
- **Qualitätskontrolle und Testbewertung:** Du begleitest Qualitätsprüfungen und analysierst die Testergebnisse, um sicherzustellen, dass unsere Produkte den hohen Anforderungen gerecht werden.
- **Erstellung von Entscheidungsgrundlagen für neue Kollektionen:** Du arbeitest an der Entwicklung von Entscheidungsvorlagen, die das Management bei der Auswahl neuer Kollektionen unterstützen.
- **Zusammenarbeit mit den Fachabteilungen:** In enger Abstimmung mit den Bereichen Marketing und Projektmanagement stellst du sicher, dass alle relevanten Aspekte des Produktmanagements effizient umgesetzt werden.
- **Lieferantenkontakt:** Du pflegst den regelmäßigen Austausch mit unseren Hauptlieferanten, um immer auf dem neuesten Stand zu bleiben.

### Qualifikation

- **Abgeschlossenes Studium** mit Schwerpunkt in Textil- und Bekleidungstechnik oder einer vergleichbaren Fachrichtung. Alternativ eine relevante Ausbildung in einem ähnlichen Bereich.
- Erfahrung im Produktmanagement oder Projektmanagement: Idealerweise bringst du erste Praxiserfahrung in der Steuerung und Weiterentwicklung von Produktportfolios mit und kennst dich mit Prozessen im textilen Bereich aus. **Dies ist jedoch keine Pflicht!**
- Strukturierte und lösungsorientierte Arbeitsweise: Du arbeitest eigenverantwortlich, strukturiert und zielorientiert. Komplexe Themen und Prozesse kannst du schnell erfassen und in lösungsorientierte Maßnahmen umsetzen.
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift: Du bist in der Lage, sicher auf Englisch zu kommunizieren und schriftliche sowie mündliche Informationen klar zu vermitteln.
- Teamfähigkeit und Kommunikationsstärke: Du arbeitest gerne im Team und kannst deine Ideen und Konzepte klar und überzeugend mit verschiedenen Fachabteilungen wie Marketing, Einkauf und Supply Chain teilen.



- Markt- und Trendbewusstsein: Du beobachtest aktuelle Entwicklungen im Markt und erkennst relevante Trends, die du in deine Arbeit einfließen lassen kannst.
- Leidenschaft für Textilien: Du teilst unsere Begeisterung für hochwertige Textilien und bringst die Motivation mit, dich für unser Produktportfolio und die stetige Qualitätsverbesserung einzusetzen. Gehe gleich alles mit anas durch, gebe dir bescheid
- Lernbereitschaft und Offenheit für neue Themen: Du hast die Fähigkeit und den Willen, dich schnell in neue Bereiche und Prozesse einzuarbeiten, und zeigst Engagement, dich kontinuierlich weiterzuentwickeln und neues Wissen in deine Arbeit einfließen zu lassen.

## Benefits

Sei Teil eines jungen Teams, das auf modernen Arbeitsprinzipien mit flachen Hierarchien beruht. Genieße die Freiheit, eigenverantwortlich zu handeln und deine Ideen umzusetzen. Zudem bieten wir dir eine konkurrenzfähige Vergütung, die deine Leistungen angemessen honoriert. Zur Optimierung deiner Arbeitsweise bieten wir dir auf dich abgestimmte Förderungsmaßnahmen an. Außerdem erhältst du eine Macbook. Mit der Möglichkeit zum Homeoffice schaffen wir dir außerdem eine flexible Arbeitsumgebung, die sich nahtlos in dein Leben integrieren lässt.

Stelle dein Können bei uns unter Beweis: Diese Position bietet dir die Chance, durch Engagement und herausragende Leistungen zu überzeugen. Bei erfolgreicher Zusammenarbeit besteht die Möglichkeit auf eine Festanstellung.

Du teilst unsere Leidenschaft für Mode und Urbanität und siehst dich in der Position als Praktikant im Produktmanagement (m/w/d). Schicke uns einfach deine vollständigen Bewerbungsunterlagen, bestehend aus Motivationsschreiben, Lebenslauf und gegebenenfalls Portfolio, zu!

Für Fragen oder weitere Informationen stehen wir Dir gerne zur Verfügung.

**massive group GmbH - More Money More Love**

Bewerbungen an:

rabbir@moremoneymorelove.de

c/c sofia@moremoneymorelove.de

Bitte füge als Betreff „APPLICATION PRODUCTMANAGER“ hinzu



### Internship Product Manager (m/f/d)

Within 4 years to the top of the streetwear brands. MORE MONEY MORE LOVE represents one of the fastest growing streetwear labels in Germany. With a feel for the moment, a burning passion for the scene and the pursuit of continuous improvement, we manage to set our standards again and again and consolidate our position. And we are constantly growing! Would you like to become part of our team and make a difference?

### Tasks

As an intern in Product Management (m/f/d), you will support our team in the management and further development of our textile product portfolio. Your attention to detail and organizational skills will help ensure that our products meet the highest quality standards and are optimally tailored to the needs of our customers. Your core tasks include

- **Management and analysis of the product portfolio:** you will support the continuous analysis and evaluation of our product range in order to identify trends and optimization potential at an early stage and make targeted adjustments.
- **Data maintenance and documentation:** Careful maintenance and management of product data and documentation of product specifications are part of your daily tasks to ensure high data quality at all times.
- **Quality control and test evaluation:** You accompany quality tests and analyze the test results to ensure that our products meet the high requirements.
- **Creation of decision bases for new collections:** You will work on the development of decision templates to support management in the selection of new collections.
- **Collaboration with the specialist departments:** In close coordination with the marketing and project management departments, you will ensure that all relevant aspects of product management are implemented efficiently.
- **Supplier contact:** You will maintain regular exchanges with our main suppliers to stay up to date.

### Qualifications

- **Completed studies** with a focus on textile and clothing technology or a comparable field of study. Alternatively, relevant training in a similar field.
- Experience in product management or project management: Ideally, you have some practical experience in managing and developing product portfolios and are familiar with processes in the textile sector. **However, this is not mandatory!**



- Structured and solution-oriented way of working: You work independently, in a structured and goal-oriented manner. You can quickly grasp complex topics and processes and translate them into solution-oriented measures.
- Good written and spoken English skills: You are able to communicate confidently in English and convey written and verbal information clearly.
- Team spirit and strong communication skills: You enjoy working in a team and can share your ideas and concepts clearly and convincingly with various specialist departments such as Marketing, Purchasing and Supply Chain.
- Market and trend awareness: You observe current developments in the market and recognize relevant trends that you can incorporate into your work.
- Passion for textiles: You share our enthusiasm for high-quality textiles and have the motivation to commit yourself to our product portfolio and continuous quality improvement. go through everything with anas right away, let you know
- Willingness to learn and openness to new topics: You have the ability and willingness to quickly familiarize yourself with new areas and processes and show commitment to continuously develop yourself and incorporate yese knowledge into your work.

### **Benefits**

Be part of a young team based on modern working principles with flat hierarchies. Enjoy the freedom to act independently and implement your ideas. We also offer you a competitive salary that appropriately rewards your performance. We offer you support measures tailored to you to optimize your way of working. You will also receive a Macbook and the opportunity to work from home, creating a flexible working environment that can be seamlessly integrated into your life.

Put your skills to the test with us: This position offers you the chance to impress with your commitment and outstanding performance. If the collaboration is successful, there is the possibility of a permanent position.

You share our passion for fashion and urbanity and see yourself in the position of **Product Management Intern (m/f/d)**. Simply send us your complete application documents, consisting of a letter of motivation, CV and portfolio if applicable!

If you have any questions or require further information, please do not hesitate to contact us.

**massive group GmbH- More Money More Love**

Applications to:

rabbir@moremoneymorelove.de

c/c sofia@moremoneymorelove.de

Please add "APPLICATION PRODUCTMANAGER" in the subject line